

Avez-vous reçu le Saint-Esprit ?



Sonder les Écritures

“

Et ils furent tous remplis du Saint-Esprit

Actes 2.4.

Le baptême du Saint-Esprit changea littéralement la vie des apôtres qui ne furent plus jamais les mêmes. Humainement parlant, ils n'avaient que de faibles moyens : peu d'argent, pas de

bâtiments ou de presse écrite pour s'exprimer. Néanmoins, le Saint-Esprit leur fournit le combustible divin nécessaire pour apporter une révolution spirituelle marquant les débuts de l'Église.

"Mais vous recevrez une puissance, le Saint-Esprit survenant sur vous, et vous serez mes témoins à Jérusalem, dans toute la Judée, dans la Samarie, et jusqu' aux extrémités de la terre" ([Actes 1.8](#)).

La Bible nous montre clairement la transformation opérée par le Saint-Esprit dans la vie de ces hommes qui ont marché avec Dieu : miracles, guérisons, prophéties, délivrances étaient les signes visibles qu'il manifestait pour attester le message qu'ils annonçaient.

Avez-vous reçu le Saint-Esprit ? Dès à présent, là où vous êtes, vous pouvez lui demander de descendre sur vous. Il viendra vous remplir de sa douce présence, vous qualifiera pour être un témoin et fera abonder en vous son fruit afin que vous marchiez en nouveauté de vie. "Soyez remplis de l'Esprit Saint" ([Éphésiens 5.18](#)).

Yannis Gautier [S'ABONNER](#)

Ecouter la voix de Dieu

Vous vous sentez souvent impuissant ? Prenons le temps d'écouter ce que Dieu veut nous dire aujourd'hui.

Prier, c'est simple. Parlez à Dieu comme vous le feriez avec votre ami le plus proche. Dieu vous aime et peut tout entendre. Voici un exemple de prière : "Seigneur Jésus, malgré ma bonne volonté, je me sens souvent faible et incapable. Viens m'assister par ton Saint-Esprit, j'ai besoin de son aide précieuse pour mieux vivre ma vie de chrétien et pour te servir !"

Louer Dieu

Louer Dieu, c'est lui manifester notre gratitude. Aujourd'hui, quels sont vos sujets de reconnaissance ? Prenez un temps pour remercier le Seigneur pour sa présence bienfaisante, pour tout ce qu'il vous a déjà donné, et pour l'aide si précieuse du Saint-Esprit, votre consolateur !

Agir aujourd'hui

À présent, approfondissez ce que vous avez reçu. Notez les actions concrètes qui vous viennent à l'idée maintenant et sélectionnez celle que vous pouvez réaliser dès aujourd'hui : témoigner à quelqu'un de triste de la présence de Dieu dans votre vie ou prier avec un proche qui est malade ?

Honorer le Seigneur

Notre parcours du jour se termine. Prions ensemble afin d'honorer notre Dieu.

"Merci, Seigneur, pour la merveilleuse assistance du Saint-Esprit ! À toi soient le règne, la puissance et la gloire, amen !"

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



847 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2023 - www.topchretien.com